

medio. El certámen literario, Juegos florales de este año, ha estado en carácter. Así debiera haber empezado y hubiera contado con el apoyo y beneplácito de todos.

La sala decorada como en años anteriores, llenando las localidades bastante concurrencia, si bien se notaba la ausencia de varias familias conocidas y de las Autoridades militar y judicial.

La reina de la fiesta lo ha sido la bella y distinguida señora D.^a Mercedes Casabó de Vayreda, quien lucía rico traje de brocatel de seda, de color oro viejo, y la clásica mantilla blanca, elegida para Reina por el poeta laureado con la flor natural, Sr. Franquet y Serra. De los demás poetas laureados en este festival, hacemos sólo mención, en obsequio á la brevedad, de los señores D. José Saderra y D. José Soler, por ser hijos de esta villa, demostrando en sus composiciones número é inspiración. Todos los trabajos que han obtenido los honores de ser premiados han sido leídos, excepción hecha de los que lo han sido por sus autores, por los Sres. Jutglar, Pujadas, Montaña, Llosas é Isamat, con perfecta entonación y naturalidad, principalmente los dos primeros. El presidente del certámen, D. Juan Fermanyer, catedrático numerario de la Facultad de Derecho en la Universidad de Barcelona, ha pronunciado un correcto y elocuente discurso propio del acto, defendiendo ideales en el terreno comedido que debe hacerse sin molestar ni herir susceptibilidades ni descender á vulgaridades, manteniéndose elevado y á la altura que corresponde en el terreno de las ideas. El secretario, joven abogado de esta localidad, Sr. Montaña, ha leído una correcta y bien pensada memoria, dando á conocer el veredicto razonado del Jurado y con un preámbulo ó introducción que ha gustado.

Y por último, el aprovechado joven D. Pedro

Llosas, ha pronunciado el discurso de gracias, haciendo gala de erudición y conocimientos, si bien extendiéndose en demasía y resultando en vez de un discurso de gracias, una oración doctrinal, impropia de la misión que le estaba encomendada.

En cuanto á las carreras, procuraremos hablar otro día si es posible, pues entra en prensa este número antes de haberse efectuado. Se nota mucha animación en el Paseo Ferial, punto destinado para el veladromo, habiéndose arreglado con arte y colocándose dos tribunas para el Jurado y Autoridades y personas ad hoc invitadas.

La pista tal vez no reuna todas las condiciones necesarias. Es espectáculo que atrae, y parece hay muchos *sportmans* que van á tomar parte. Me alegraría que todos obtuviesen premio y quedasen contentos.

Conque, á finalizar bien las fiestas y Laus Deo.

Talay.

Sección de Noticias.

Han honrado nuestra Redacción con su visita *El Puerista*, periódico católico que se publica en San Sebastián y *El Autónomo*, órgano del Centro republicano democrático federal, de Vilaseca. Les agradecemos la deferencia y con gusto establecemos el cambio.

Según noticias se trabaja con actividad en el ferrocarril de esta, en la sección de Amer á Gerona, cuyo trayecto se concluirá á la mayor brevedad. Los ingenieros de la línea están haciendo ya el replanteo de la segunda sección, ó sea de Amer á San Feliu de Pallarós.

Toca ya á su terminación la carretera de Tortellá á Argelaguer, cuya vía de comunicación en breve se dará al público. Mejora es esta que be-

neficiará en alto grado la comarca de Tortellá y demás pueblos limítrofes, y que debemos agradecer á los desvelos de nuestro activo diputado Excmo. Sr. Marqués de Aguilar.

El día 23 del corriente se celebrará pública subasta para contratar las obras de replanteo de los trozos segundo y tercero de la carretera de tercer orden de Vich á esta villa.

El tipo de subasta es de 462.211'78 pesetas y de 23.200 la fianza que deben prestar los que tomen parte en la misma.

Nos hemos propuesto de dar á nuestros suscriptores y lectores un buen objeto de utilidad y adorno y por fin lo hemos conseguido con la ayuda de los más célebres pintores españoles. El precioso y elegante Espejo pintado al óleo, todo de cristal biselado, pintado con finos y variados colores, llama la atención y en verdad y sin disputa es el mejor regalo de todos los dados hasta el día por lo que por nuestra parte advertimos leer detenidamente el anuncio que hoy publicamos titulado: *Un Obsequio Verdad.*

Sección religiosa.

Domingo 11. El dulce Nombre de María y Stos. Proto y Jacinto mrs.

Lunes 12. Stos. Leocicio y Teudulo mrs.

Martes 13. Stos. Eulogio y Amado obs. y cfs.

Miércoles 14. La Exaltación de la Sta. Cruz y S. General mr.

Jueves 15. S. Nicodemes y Sta. Melitina mrs.

Viernes 16. Stos. Cornelio papa y Cipriano mrs.

Sábado 17. S. Pedro de Arbués mr. y la impresión de las llagas de San Francisco de Asís.

CUARENTA HORAS.—Continúan en la Iglesia de Ntra. Sra. de los Dolores.—La exposición de S. D. M. empieza á las seis.

OLOI.—Imprenta de Juan Bonet, calle Mayor, 3.—4892.

NUESTRA SEÑORA DEL COLLELL.

(Provincia de Gerona)

COLEGIO DE 1.^a Y 2.^a ENSEÑANZA,
AGREGADO AL INSTITUTO PROVINCIAL, Y JUNTAMENTE
Seminario menor de la Diócesis.

CUADRAGÉSIMO PRIMER AÑO DE SU FUNDACION.

Hállase situado este Colegio-seminario á unos 12 Km. y al N. O. de la villa de Bañolas, unido al Santuario del sobre citado nombre y en sitio muy higiénico, al par que retirado sobre manera, á propósito para el estudio y el inocente solaz necesario; siendo desempeñadas todas sus clases por aprobados y celosos Profesores eclesiásticos, que se esmeran en inculcar en los ánimos de sus educandos los más sanos y sólidos principios del saber y de la virtud.—Es de seguro el más económico de los Colegios de la provincia.

Para enterarse de las precisas condiciones con que son admitidos los alumnos internos, dirigirse en Olot, al señor Juan Bonet, librería, calle Mayor, núm. 3, quien facilitará prospectos á cuantas personas lo soliciten.

Los demás puntos podrán escribir para el efecto al señor Director del Colegio, Rdo. D. Tomás Rovira, Pbro. cuidando de dirigir la correspondencia por Bañolas al Colegio del Collell.—Queda abierta la matrícula desde el 15 al 30 del actual Septiembre, inaugurándose el curso académico en 1.^o de Octubre.

VENTA DE UNA HEREDAD

situada en las inmediaciones de este término municipal de Olot que consta de 24 cuarteras de tierra de cultivo con 250 de bosque.

Informarán Vda. de Orri, tienda de géneros, Agua, 10.

UN OBSEQUIO VERDAD

que hacemos á nuestros suscriptores y lectores

Urgentísimo Magnífica prima } *El Eco de la Montaña.*

Deseario complacer hoy á sus suscriptores y lectores ofreciéndoles un objeto que en verdad pueda decirse que es un verdadero regalo, esto es que supere á todos los que se han dado hasta el día, en baratura, elegancia y utilidad, tanto es así que estamos seguros que el primer que se pida y se reciba, hará que ni uno solo de nuestros suscriptores y lectores dejen de pedirlo y se convencerán que es el mejor obsequio dado hasta el día, por lo que recibiremos el aplauso de todos. No se ha reparado en gastos, estando de acuerdo los más reputados pintores españoles, que para llevar á cabo nuestra obra, han tenido la paciencia de pintar uno por uno los espejos, con aquel afán de quedar bien á la vista de todos.

Y en efecto hoy ofrecemos á nuestros suscriptores y lectores

EL ESPEJO PINTADO AL ÓLEO

todo de cristal biselado

que mide 32 centímetros de alto por 20 de ancho y 7 milímetros de espesor, siendo biselado por un bisel de centímetro y medio de hermosa luna clara y apareciendo en su superficie en bien trazadas líneas pintado al óleo en hermosos y vivos colores, vistosas figuras japonesas, marinas, paisajes, magníficos pájaros y mariposas, etc., etc., consiguiéndose así el reunir en un espejo pintado al óleo, todos los adelantos no conocidos hasta el día... Está cubierto por la parte de detrás por un respaldo de fina caoba pulimentada, con un pie adosado de la misma madera figurando la Torre Eiffel. Puede ponerse sobre una mesa ó tocador ó colgado, sirviendo perfectamente de utilidad y ornato y muy digno de figurar en el mejor salón ó habitación de nuestros suscriptores, pues en verdad se destaca de todos los vulgares espejos en uso.

El pie del respaldo se mete dentro del mismo y quitándose los cuatro clavos de cristal, puede llevarse en viajes ó mudanzas, consiguiendo así de que no sufra deterioro.

Cada espejo pesa tres kilos, siendo el cristal tan gordo que es difícil se rompa aunque se lleve de un lado á otro en viajes y demas.

Hemos de hacer presente á nuestros suscriptores y lectores que cada espejo pintado al óleo es de un valor real de 25 pesetas, y de ello estamos pronto á dar pruebas, pero habiéndose hecho cargo de su construcción una Junta Directiva de la Prensa Española, que no se mira el lucro y si tan solo fomentar y dar ocupación á la Industria Nacional y así mismo á nosotros de hacer un imposible en lo posible. Así pues hemos resuelto que nuestros suscriptores y lectores, remitan tan solo la insignificante cantidad de Diez pesetas y por esta cantidad siempre que se acompañe el talon orden, que se indica:

Vale hasta el día 20	10 pesetas.	Administración de El Eco de la Montaña. OLOT.
Octubre 1892	Talón-orden Núm.	ESPEJO PINTADO AL ÓLEO
	Vale por	todo de cristal biselado
		Dirigirse á los encargados en toda España
		SRES. SOLÍS Y COMPANÍA
		Calle de Santa Ana, núm. 22.—Barcelona

Advertencia y seguridad

Nuestros suscriptores y lectores, recibirán el espejo á los 4 ó 5 días de hecho su pedido, pues tenemos empeño de que lo reciban enseguida, para que vean que es un magnífico regalo por esa cantidad.

Cada suscriptor ó lector de nuestro periódico debe cortar el talon-orden y precisamente remitirlo á los Sres. Solís y Compañía, Calle de Santa Ana núm. 22.—Barcelona, encargados de remitirlos por toda España, acompañando á la carta pedido 10 pesetas en letra de fácil cobro del Giro (todo España, acompañando la carta si se mandan sellos) y le será enviado franco de porte y libre de todo gasto. El espejo va montado y arreglado y embalado con un papel de seda y otros más resistentes y luego todo forrado de guata y todo dentro una fuerte caja de madera bien gorda y las palabras **Fragil** siendo imposible el romperse aunque se tire.

Poner bien claro el nombre, dirección, pueblo, estación, provincia, etc., para evitar equivocaciones en l remisión.

El taller de estatuas religiosas de

Ramón Puigmitjá y Comp.

Inventor del CARTÓN-MADERA,

materia aprobada para indulgencias, se ha trasladado al

Paseo Ferial, núm. 17.

